



COMMUNIQUÉ
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LE BUDGET FÉDÉRAL RATE LA CIBLE SUR LES TARIFS DES ENGRAIS

Guelph, ON – 29 mars 2023 – Les producteurs agricoles de l'Est du Canada représentés par les Producteurs de grains du Québec, l'Atlantic Grains Council et Grain Farmers of Ontario, l'Ontario Bean Growers et la Christian Federation of Farmers of Ontario soutiennent que le budget fédéral rate la cible en ce qui concerne le remboursement des droits de douane sur les engrais payés par les producteurs agricoles.

Ce budget est une immense déception pour les producteurs agricoles qui ont subi les coûts d'un tarif douanier inefficace et malavisé. Malgré les avertissements des Nations Unies, le Canada a été le seul pays du G7 à demander à ses producteurs agricoles de payer un tarif douanier sur les engrais importés. Ces derniers ont soulevé la question à maintes occasions auprès des parlementaires et du public depuis le mois de mars 2022 à la suite de l'imposition d'un tel tarif douanier.

Nous saluons le fait que l'annonce budgétaire souligne l'atrocité de l'invasion en Ukraine et son impact sur les producteurs agricoles, mais cette annonce manque la vraie cible, soit celle de compenser un tarif douanier injuste en ne prévoyant aucun mécanisme pour rembourser directement les producteurs touchés.

Aujourd'hui, le secteur agricole n'a jamais été aussi exposé aux risques politiques, géopolitiques et climatiques. Les fermes familiales et les organisations agricoles qui les représentent sont déçues de voir le gouvernement fédéral prendre ainsi l'argent d'un groupe de producteurs agricoles pour l'utiliser à d'autres fins. Nous continuerons à plaider pour que les tarifs payés par les producteurs agricoles leur soient restitués.

-30-

Source

Producteurs de grains du Québec (PGQ)
<https://www.pgq.ca/>

Renseignements

Ludovic Théberge, 514 553-9614
Julien Nelson, 450 495-0250
medias@lorangebleue.biz